

Mondialisation.ca
Centre de recherche sur la mondialisation

English
italien español
srpski portugês
العربية Deutsch

www.mondialisation.ca Concernant le CRM Contact Devenez membre Magasin en ligne



Le 7 juillet 2012

CONFÉRENCE: Rencontre du savoir. Les Enjeux de la mondialisation

VIDÉOS : Les activistes "pro-démocratie" soutenus par l'OTAN commettent des atrocités brutales

par Paul Joseph Watson

- Accueil
 - Articles Récents
 - États-Unis
 - Canada
 - Amérique latine & Caraïbe
 - Europe
 - Afrique subsaharienne
 - Russie et CEI
 - Moyen Orient
 - Océanie
 - Asie
-
- Guerre USA OTAN
 - Histoire, société et culture
 - Crise économique mondiale
 - Crimes contre l'humanité
 - Environnement
 - Pétrole, Gaz de schiste, Transnationales
 - Pauvreté et inégalités
 - Militarisation
 - 11 sept. Guerre au
 - Droits humains
 - Loi et justice
 - Biotechnologie et OGM
 - Droits des femmes
 - Désinformation médiatique
 - Politique et religion
 - Nations Unies
 - Science et médecine
 - Services de renseignements

Mondialisation.ca, Le 6 juillet 2012

infowars.com

Envoyer cet article à un(e) ami(e)
 Imprimer cet article

Recherche

[Archives](#)
[Index des Auteurs](#)

[Ce qu'est le RSS](#)

Visitez notre site
web
GlobalResearchTV

0

3 2

Share Tweet

Malgré le fait que les deux parties du conflit en Syrie ont été responsables des violences, les médias internationaux alignés sur la politique de l'OTAN ont monté en épingle des accusations parfois plus que douteuses sur des massacres "sponsorisés" par Al-Assad, tout en virtuellement ignorant totalement des massacres, des décapitations et autres actes sanguinaires brutaux perpétrés par les rebelles insurgés.

Alors que les médias de l'establishment, particulièrement ceux du genre CNN et le Guardian de Londres, se sont faits les panneaux d'affichage de plateformes propagandistes 24/24 pour des "activistes" anonymes avec des comptes Twitter, montrant des clips vidéos non vérifiés sur Youtube de soi-disantes atrocités (gouvernementales), des vidéos dérangeantes des rebelles commettant des actes de sauvagerie ont elles été enterrées.

De plus, il est maintenant reconnu que bon nombre des soi-disants "massacres" montrés sur les vidéos et d'autres clips montrant des Syriens qui auraient été tués ou blessés par les forces d'Al-Assad et qui furent retransmises mondialement dans les médias de masse, ont en fait été mis en scène.

Il est grand temps de rétablir un certain équilibre.

Personne ne peut nier le fait que le régime d'Al-Assad a été responsable de violences. Mais en refusant de reconnaître le fait que les rebelles soutenus par l'OTAN ont également commis d'innombrables atrocités n'est pas seulement malhonnête, mais cela représente également un effort délibéré de la presse de manipuler le narratif des événements qui se déroulent en Syrie, comme n'étant qu'un crime de guerre à sens unique au lieu de représenter la vérité, qui est que la Syrie est en fait dans un état de guerre civile

En lançant leur puissance militaire derrière les rebelles syriens, en plus des terroristes étrangers affiliés à Al Qaida, les puissances de l'OTAN sont en train de donner toujours plus de pouvoir à une

Professionnels du WEB :

créez vos sites Web dynamiques avec l'AGL WebDev. Ajax, Web 2.0 HTML5
www.pcsoft.fr/webdev

Annonces Google

minorité de voyous extrémistes wahabbites qui sont anti-liberté, anti-chrétien, anti-chiite, anti-sunnite et qui ne reculeront devant rien pour renforcer leur idéologie fanatique.

En graissant les rouages de la machine pour un assaut militaire en Syrie du type de celui dont fut victime la Libye, les médias ont dépeint les rebelles comme étant des activistes amoureux de la liberté qui sont d'honorables victimes de massacres. En réalité, comme l'illustrent les vidéos jointes à cet article (**NdT**: les vidéos sont sur l'article original en anglais...), ce portrait ne peut pas être plus éloigné de la vérité.

MISE EN GARDE: Beaucoup des clips vidéos illustrant cet article sont très violents et crus, voire parfois insoutenables, âmes sensibles et mineurs s'abstenir.

Voir les vidéos : <http://www.infowars.com/shocking-videos-reveal-truth-behind-syrian-freedom-fighters/>

Traduction du texte original en anglais : Résistance 71

Articles de Paul Joseph Watson publiés par Mondialisation.ca



Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que l'auteur et ne reflètent pas nécessairement celles du Centre de recherche sur la mondialisation.

[Pour devenir membre du Centre de recherche sur la mondialisation](#)

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission pour fins de diffusion sur l'internet de mettre en ligne la version intégrale ou des extraits d'articles publiés par mondialisation.ca dans la mesure où le texte et le titre ne sont pas modifiés. La source originale de l'article, le copyright de l'auteur ainsi que l'adresse URL doivent également être clairement identifiés. Pour publier des articles du Centre de Recherche sur la mondialisation en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: crgeditor@yahoo.com

www.mondialisation.ca contient du matériel protégé par les droits d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif et est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par les droits d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur de ces droits.

Pour les médias: crgeditor@yahoo.com

© Droits d'auteurs Paul Joseph Watson, infowars.com, 2012

L'adresse url de cet article est: www.mondialisation.ca/index.php?context=va&aid=31791

[Privacy Policy](#)

© Copyright 2005-20012 Mondialisation.ca